



Tanggal	15 Agustus 2023	Media	khazanah
Kategori	PERTANIAN	Jurnalis	suger/ant

Harian

KHA ZANAH

Menebar Kebajikan

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 15 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Sektor Pertanian dan Peternakan Mata Pencarian Terbesar di Pariaman

Pariaman, Khazanah - Dalam rangka penyediaan dan penyaluran pangan pokok atau pangan lainnya sesuai dengan kebutuhan daerah Kabupaten/ Kota dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan, Pemerintah Kota Pariaman melaksanakan Sub kegiatan pengembangan kelembagaan usaha pangan masyarakat dan toko tani Indonesia tahun anggaran 2023.

Kegiatan tersebut dibuka langsung Walikota Pariaman Genius Umar.

Menurut Genius Umar, sektor pertanian dan peternakan merupakan salah satu mata pencarian terbesar masyarakat yang ada di Kota Pariaman, oleh karena itu pemerintah daerah sangat konsen sekali dalam mengurus pertanian sebagai salah satu sumber ketahanan pangan yang harus selalu ditingkatkan.

"Saya yakin ditangan bapak-bapak dan ibu-ibu petani yang selalu berusaha untuk meningkatkan hasil produksi padi dan hasil produksi peternakan, maka ketahanan pangan di kota pariaman tetap terjaga dan semua kebutuhan masyarakat kota pariaman akan kebutuhan pangannya selalu terpenuhi," sebut Genius.

"Untuk itu saya apresiasi dan ucapkan terimakasih kepada para petani dan peternak yang ada di Kota Pariaman, yang telah berusaha keras menggenjot produktivitas pertanian



Walikota Pariaman Genius Umar saat menyerahkan bantuan kepada petani Pariaman, Senin (14/8)

sebagai bukti keberhasilan dari kerjasama antara pemerintah Kota Pariaman dengan para petani dan peternak yang ada di Kota Pariaman selama ini, guna meningkatkan kesejahteraan mereka," katanya.

Adapun bantuan yang diserahkan oleh Genius adalah mesin tetas otomatis kapasitas 670 butir kepada kelompok tani Palapa dari desa sikapak timur, kelompok tani hamparan dari desa kp kandang, kelompok tani mata air dari desa pakasai, dan kelompok tani sakato dari desa padang cakur.

Kemudian penyerahan drum pakan masing-masing dua buah drum berkelompok yaitu kepada kelompok tani sinar maju dari desa kp kandang, kelompok tani tunas harapan 2 dari desa tunggal selatan, kelompok tani nan caredek dari desa naras hilir, kelompok tani Jati Saiyo dari Desa Jati Hilir, dan kelompok tani Cahaya Rizki dari Desa Pauh Barat.

Selain itu Genius juga menyerahkan bantuan Progul APBD TK 1 berupa pakan 3.5 ton, ayam 500 ekor, obat-obatan, vitamin dan desinfektan kepada kelompok tani Sepakat dari Desa Sungai Rambai, kelompok tani WS Tim dari Desa Sikapak Timur, kelompok tani tunas mekar dari desa manggung, kelompok tani mekar sari dari Kelurahan jalan baru, kelompok tani Sehati dari Kelurahan Taratak, kelompok tani Manggau sakato dari Desa Balai Kuraitaji dan kelompok tani Sampan Jaya dari Desa Punggung Lading.

Dalam kesempatan itu Genius juga menyerahkan bantuan pangan kepada 50 orang warga tidak mampu yang terdaftar dalam data keluarga terpadu program intervensi penganggulangan kemiskinan serta FSVA 2022, berupa beras 10 kg yang berasal dari kelompok binanaan dinas, minyak 4 liter, gula 2 kg serta telur 1 pack.

Genius berharap dengan adanya bantuan tersebut dapat memberikan motivasi kepada petani agar lebih semangat lagi dalam berusaha. Pemerintah sebagai fasilitator akan terus berupaya memberikan bantuan benih dan pupuk dan yang lainnya agar sektor pertanian di kota pariaman terus berjalan. (syafrial suger)

